



CONAT-BETLLANS

L'art au service de la différence



► L'œuf terminé.

L'association des Mains libres, dont le slogan est l'art au service de la différence, créée par Anne et Zénon, a pour vocation de proposer des séjours de loisirs adaptés à des petits groupes d'adultes en situation de handicap mental ou psychique. C'est au travers d'activités de création artistique, de visites culturelles, de découverte du Conflent qu'ils sont sensibilisés à l'environnement et même la cuisine locale.

Lors de ce premier séjour a eu lieu une journée participative ouverte à tous, y compris aux villageois. Au cours de cette journée Steven Onghena, artisan nature, a fait fabriquer à partir d'éléments naturels, de clématite essentiellement, des

paniers, corbeilles et un énorme œuf végétal dans lequel chacun put venir se réfugier, se ressourcer ou plonger dans son imaginaire. Les enfants ont d'ailleurs très vite investi cette nouvelle cabane.

Dès septembre, Anne et Zénon démarreront un projet de formation en médiation culturelle au sein de musées partenaires, pour des personnes de même handicap. Ils deviendront pour deux jours, en décembre, les médiateurs, les guides de musées pour faire découvrir les œuvres au travers « d'un autre regard ».

► Renseignements: des Mains Libres, 5 route du Caillan, 66500 Conat.

Tél. 06 59 29 85 89.

www.desmainslibres.com



► L'œuf prend forme.